

Pastikan Layanan Kesehatan Peserta JKN-KIS Lancar, Rumkit Bhayangkara Terima Supervisi BPJS Kesehatan

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.MATAPUBLIK.CO.ID

Jan 12, 2023 - 17:46



PALANGKA RAYA - Dalam rangka meningkatkan kualitas mutu layanan bagi peserta Program Jaminan Kesehatan Nasional – Kartu Indonesia Sehat (JKN-KIS), Rumah Sakit (Rumkit) Bhayangkara Tingkat III Palangka Raya terima supervisi dari BPJS Kesehatan Cabang Palangka Raya bertempat di Aula Gawi Hapakat Rumkit Bhayangkara Jalan A. Yani No. 22 kota Palangka Raya, Kamis (12/1/23) pagi.

Kegiatan sosialisasi sekaligus supervisi terkait kualitas pelayanan kesehatan peserta JKN-KIS tersebut dipimpin langsung oleh Kepala BPJS Kesehatan Cabang Palangka Raya Muhammad Masrur Ridwan beserta tim dan disambut baik Kepala Rumah Sakit (Karumkit) Bhayangkara Tk III Palangka Raya Kumpul dr. Anton Sudarto beserta civitas manajemen rumah sakit.



Kepala BPJS Kesehatan Cabang Palangka Raya menyampaikan bahwa salah satu fokus dalam supervisi kali ini adalah memastikan pelayanan yang diberikan fasilitas kesehatan kepada peserta JKN-KIS berjalan sesuai dengan ketentuan yang berlaku dan implementasi fitur antrean online yang terintegrasi dengan aplikasi Mobile JKN telah berjalan dengan baik sesuai yang diharapkan.

“Kegiatan ini merupakan monitoring dan evaluasi kami untuk rumah sakit, kami ingin memastikan bahwa setiap pelayanan yang diberikan oleh fasilitas kesehatan salah satunya adalah Rumkit Bhayangkara Palangka Raya kepada peserta JKN-KIS telah berjalan sesuai dengan apa yang telah ditentukan”, terang Masrur.

Sementara itu, dalam sambutannya Karumkit Bhayangkara Palangka Raya mengatakan banyak sekali masukan yang diterima oleh pihak manajemen rumah sakit terkait peningkatan kualitas layanan bagi peserta JKN-KIS pada Rumkit Bhayangkara Palangka Raya.

Dirinya bersyukur dari hasil monev penilaian kualitas pelayanan yang dilakukan oleh Tim BPJS Kesehatan Palangka Raya selama tahun 2022, Rumkit Bhayangkara Palangka Raya sudah terbilang sangat baik dan terus mengalami peningkatan.

“Kami sangat mengapresiasi kehadiran Kepala BPJS Kesehatan Cabang Palangka Raya, banyak sekali masukan yang kami terima terkait pengembangan serta implementasi teknologi informasi di layanan kesehatanyang akan memberikan kemudahan dan efisiensi waktu maupun biaya. Saya berharap kedepannya melalui digitalisasi pada layanan kesehatan ini dapat memberikan kemudahan bagi masyarakat dalam mengakses layanan kesehatan,” tuturnya.